

Chape de plomb, nuances de gris, nuages lourds et performants car une fois qu'ils vous ont pris en grippe, ils ne vous lâchent plus. Et quand ils sont en colère, ils vous déversent pluie, grêle, grêlons.. vous avez droit à tout, fort heureusement, ce n'est pas du purin.. Et hier soir vers 22H 30 on a eu droit à un tremblement de terre de magnitude 3,8, de quoi effrayer les pauvres hères que nous sommes. Serait-ce une préannonce de l'apocalypse ?

Bon vous avez compris, il en faut toutefois plus pour décourager les Ecmistes qui dirigés par Pierre Le. s'élancent vers St Renan, par le Curru, et Bodonou, bout au vent. Le peloton formé par une dizaine de cyclistes, tous le nez dans le guidon, affronte rafales après rafales, ce vent qui quelquefois déporte dangereusement les vélos tentant de les envoyer dans les fossés.

Quelle épreuve !!, d'ailleurs peu de cyclistes se sont lancés dans l'exercice d'une sortie.

Pierre Le. tout comme Sébastien, est en grande forme, il nous envoie vers Ploumoguier et veut faire souffrir son pote JLM un peu à la ramasse dans les bosses. Et il y en a !!!!

Pierre La., Bruno et Rémi conscient de ce qui se prépare, bifurque vers St Renan pour rentrer rapidement avant le déluge. Reste donc Pierre Le. , Paul, Jean-Paul K., Michel D sur son VAE, Sébastien et JLM maillon faible du groupe.

De Ploumoguier à Plouarzel puis St Eloi, le groupe se prend grêle et pluie très très dense, à croire que les cieux voyant les artistes profiter de la poussée du vent, se défoulent sur eux d'une autre manière et bien plus froide. Sur cette portion un gars de St Renan rejoint le groupe et roule avec eux.

Mais rien n'y fait, notre s'envole dans la côte de St hormis par JLM qui a la descente. Michel D montée, super Michel, et les attend en haut de la croît pas à l'histoire du narquois qui éclaire son fait rire tout le monde y

La descente est passée s'étire sans arriver à se Keringar. Le gars de JLM à faire de même devant. Le gars vers le gauche et laisse le champ une bête trainant JLM dans prend 50 m en 100 m. Ils ne le quand Paul pousse , attention ça va

Après le Frouden, direction la sublime Pierre, ainsi que Jean-Paul d'ailleurs qui a aussi les yeux plein de malice ; et elle est longue cette côte....



gaillard Pierre peu impressionné, Eloi, rejoint de peu par les autres, connu un problème de dérailleur dans revient lui prêter main forte dans la tous deux rejoignent le groupe qui bosse. Pierre le verbe facile, ne dérailleur et y va d'un sourire visage et d'une remarque qui compris JLM.

à plus de 30 km/h et le groupe rassembler avant la montée de St Renan ralentit et oblige Paul et laissant ainsi les autres filés milieu de côte se met sur la libre à Paul qui accélère comme sa roue. Le pauvre Renanais se reverront plus. Faut dire que fort !!!

côte d'Hautacam ; Il en jubile le

Une satisfaction, le vent pousse et le déluge a cessé. C'est donc dans une euphorie relative que la bosse est franchie, et Lanrivoaré passé.

Le retour à Milizac est effectué dans le calme Sébastien devant avec Pierre dans sa roue et les autres en file indienne derrière.



L'homme du Jour, à l'unanimité Pierre Le. Pour sa ténacité, son coup de pédale et sa bonne humeur. Faut dire qu'il a un secret, c'est qu'il se nourrit de belles tomates bien rouges, bien rondes à la chair ferme et suave, un vrai nectar qui lui donne aussi ses bonnes joues..



Au Garo, ils retrouvent Bernard le grand Vice-Président, Rémi et Bruno. Convivialité, rime avec détente et réchauffement car il en faut du temps pour se réchauffer après ces péripéties humides. En tout cas ils sont en forme ces gaillards..

A Dimanche les amis

Gérard Houlf Chroniqueur